

S. Petersburg



Sehr geehrter, lieber Herr Professor,

Vielchen Dank für Ihre freundliche Karte, die  
mir nicht nbelig erfreut. Es ist aus Ihrem Briefe  
erfahre ich, dass Ihre Reise nach Amerika und  
jener einer Erkrankung wegen, nicht fortan mehr gelten  
mögen. Ich hoffe, dass es nicht zu spät gewesen und  
Sie mit breit vollkommen erholt haben. Zu  
Dem geht die Freude, wohl nicht mit Letz und Letz, <sup>zu</sup>  
wie ich Sie <sup>hier</sup> <sup>habe</sup>, so mir höchst unermüdlich Zeit  
dage überlassen. Gleichwohl ist mein Schreiben schon  
im Druck. Ich hatte anfangs die böse Absicht Ihnen  
eine Correction des Textes zugeschicken, sagte mir aber, das  
volkene Fazit nennerlos, für Ihren Lohn in der  
Akademie ja unverhant wäre. Der Text liegt bald genug  
festig da, obwohl die Typographie der Akademie noch  
langsam arbeitet. Sollte der Text im Rande druck  
festig ist, und ist Ihnen demelben ja als beweis,

Das war trotz sehr erstaunender Kenntnisse doch etwas geplant. - Was die Notiz über Russell anlangt, so habe ich wohl auf die Unwissenhaftigkeit der Einleitung hingewiesen, aber, wie ich nachträglich dagegen muss, nicht sehr, genug, es war schwer anzufangen, allerdings hatte es abgetanbart. Ich wusste auf das Thürklein nur deshalb hin, weil der Text so höchst leise und flau klang und mit verhältnismäßig guter Lebendigkeit herausgespielt wurde, so dass es kaum Gebrauch in den Vorlesungen bei Wirkung des entsprechenden Kapitels des Rechts gern begrenzt und handlich ist.

Ihre Träume oft davon, wieder einmal einen  
Kleinen Aufzug ins Ausland zu machen und, in  
einem Land, das man besucht, doch schon seit 6 Jahren  
habe ich nicht einmal fünfzehn Werke für sie gehabt;  
die Arbeit in der Redaktion macht es ganz unmöglich.  
Seit diesem Herbst habe ich eine Ausstellung an der  
Kaiserkroaten öffentlichen Bibliothek, die mich nicht so  
seit dieser Stelle, dass ich der Redaktion ganz

den Rücken kehren könnte, wohin leider meine Arbeit dort etwas eingestromt, bin aber immer immerhin, I Vorlesungen wiederholt und der Kursus ist ausgerichtet, sehr beschäftigt. Vielleicht gelingt es mir in der nächsten Woche zu arbeiten, dann lasse ich die Reaktion weiter, was mir bedeutet mehr Zeit für die Arbeit geben würde. Auch könnte ich dann auf den Lang erachteten Urlaub im Sommer reduzieren.

Auch mein holländisches Freunde würde ich gern besuchen, wenn ich schon nicht mehr hier sind: von Vlotten u. De Groot! Ja, die Zeit die fliegt so rasend schnell dahin und, obwohl man es selbst immer merken will, - das, was man jungen kennt, bleibt immer weiter nach vorne bringen. Ein Glück war, als man mich gestern über eine gute Persönlichkeit informiert hat und auch sehr gut und rest, seinen Namen noch bewahrt, sonst gäbe es manch-

unbeschreiblich schwere Stunden. Seit dem Tode Dennis ältesten Jungen, dessen schwere Kugelkugelheit ein Orakel über unser Leben abwirkt und eines von uns zu lieben aus unserer Mutter wird, hat uns ein gütiges Schicksal vor solchen Kummer bewahrt. ~~Unser~~ beiden jüngeren Jungen, 3-5 Jahre alt, gesunder, Gottlob, gut und machen uns viel Freude. Ich gehöre nun nicht mehr darum um und kann eine Aufnahme fotografieren zu lassen und Ihnen eine Aufnahme je zu schicken. Ich habe noch sehr großes Interesse für Sie am Tag gelegt, dass wir mit vorstellen, so wäre Ihnen nicht ~~dem~~ unlieb ein neues Contorier von mir und den Abend aufzubauen.

Bitte wollen Sie mich Ihren Freunden danken, bestens empfehlen und auch Ihnen kann ich nur einen gruss von mir übermitteln.

Seit aufgetretenen Dank für Ihr mir bewohnter freundliche Andenken und mit herzlichem Gruss Ihr treuer treuer ergebener

S. Petersburg  
Bolshej Selenina 9 Quartier 2a

Dr. Schmidt.